

JOSÉ LUIS GÓMEZ

Construyendo mi trayectoria hacia un futuro aún por descubrir.

No me define ni un cargo ni un puesto específico. Desde 2003 reparé tecnología, fui creativo, organicé eventos y equipos, cuidé de personas y muchas más cosas que sigo haciendo cada día. Tengo criterio propio y me interesa encajar donde se valore lo que hago y cómo lo hago.

960 730 281

cv@joluga.es

www.joluga.es/cv

Valencia, España

EXPERIENCIA

CUIDADOR

Desde junio de 2012

- Cuidado y atención continuada a persona mayor dependiente con una gran invalidez.
- Atención continuada a persona mayor con problemas de movilidad.
- Cuidado de hijo con migrañas con aura.

SISTEMAS TECNOLÓGICOS

Desde marzo de 2003

- Reparación de ordenadores, consolas, móviles, tablets, impresoras e impresoras financieras y cajeros automáticos.
- Servicio de mantenimiento.
- Instalación y configuración de redes.
- Diseño de webs.
- Formación a mayores

ADMINISTRACIÓN

Desde febrero de 2002

- Grabación de datos.
- Gestión de almacén.
- Facturación.
- Documentación.
- Archivo.
- Digitalización de documentación.
- Atención al cliente.

EDUCACIÓN

MONTAJE Y REPARACIÓN DE SISTEMAS MICROINFORMÁTICOS (C.P. N2)

Aula 10 Formación - 2025

SISTEMAS MICROINFORMÁTICOS (C.P. N2)

Aula 10 Formación - 2025

HABILITACIÓN PARA LA DOCENCIA EN GRADOS A, B Y C DEL SISTEMA DE FORMACIÓN PROFESIONAL (C.P. N3)

Aula 10 Formación - 2025

CIBERSEGURIDAD PARA VEHÍCULOS

Centro de Estudios Sócrates - 2025

ASISTENTE A LA EDICIÓN (C.P. N3)

Aula 10 Formación - 2025

MICROSOLDADURA Y REBALLING

CEIPRO - 2016

TÉCNICO DE HARDWARE Y REDES

Cafa Formación - 2003

Master-D - 2002

BACHILLER

IES Juan de Garay - 2001

Última actualización: Enero 2026

PROYECTOS COLABORATIVOS

ASOCIACIÓN CULTURAL LA TARONJA FRIKI

Desde 2013

- Miembro fundador y Presidente
- Director del Webzine y Fanzine
- Webmaster
- Organizador de eventos
- Editor de audio y vídeo.
- Diseñador y maquetador.

Este CV está pensado para su lectura digital como parte de un uso responsable de los recursos, y eso me lleva a recordar la gran frase de Doc Emmett Brown:

“¿Carreteras? A donde vamos, no necesitamos carreteras”



Versión Digital

